

HAG Modellbahnen

Differenzen führen zu Lieferverzug

Wie die Firma HAG Modellbahnen mitteilt, kommt es wegen verschiedener nicht näher benannter Differenzen mit ihrem Hauptlieferanten zu erneuten Lieferverzögerungen bei den im Jahr 2019 angekündigten Doppelstockwagen des Typs IC2020 der

Schweizerischen Bundesbahnen. Da der langjährige Inhaber der Zulieferfirma diese aus gesundheitlichen Gründen an die nächste Generation übergeben hat, ist es zu Kommunikationsverzögerungen wie auch zu massiven Preiserhöhungen gekommen,

wie HAG-Inhaber Heinz Urech in einem Schreiben vom 16. November 2020 mitteilt. In Stansstad werde derzeit mit Hochdruck daran gearbeitet, eine «tragbare Lösung» sowohl für die Kunden wie auch für HAG zu finden.

Stefan Treier

Miniatur Wunderland

Lockdown ermöglicht Umbauarbeiten

Vom Lockdown in Deutschland wurde auch das Hamburger Miniatur Wunderland (MiWuLa) nicht verschont. Die beliebte Attraktion in der Speicherstadt wird ihre Türen voraussichtlich erst am 21. Dezember wieder öffnen können. Das Team des MiWuLa nutzt die behördlich angeordnete Schliessung für Projekte, die mit Publikumsbetrieb kaum möglich wären. Nur wenige Stunden nachdem die letzten Besucher das MiWuLa verlassen hatten, wurde damit begonnen, den gesamten Plattenfußboden herauszureißen und durch einen neuen Holzboden zu ersetzen. Auch an der Anlage wird mit grösserem Geschütz aufgefahren, so wird die Start- und Landebahn des Flughafens Knuffingen komplett erneuert. Insgesamt stehen 21 Projekte an, die während des vierwöchigen zweiten Lockdowns abgeschlossen werden sollen.

Stefan Treier

www.miwula.de



Der 2009 eröffnete Flughafen von Knuffingen erhält eine komplett neue Landebahn.



Rund 1500 Quadratmeter Fussboden wurden im MiWuLa herausgerissen.



Einsam treibt diese Pinguinfamilie auf einer Fliese durch die Baustelle.